

A l'occasion de la traditionnelle cérémonie d'imprégnation organisée ce mercredi 13 octobre 2021 au campus de l'Ecole Supérieure des sciences et techniques de l'information et de la Communication (Esstic) pour la 51e édition, l'Institution que dirige le Pr Alice NGA MINKALA depuis le décret présidentiel du 26 mai dernier, a annoncé les couleurs de l'année académique qui commence.

Etudier à l'Esstic c'est être discipliné ou rien. Une batterie de nouvelles mesures a été rendue publique ce mercredi lors de la cérémonie d'imprégnation au cours de laquelle les nouveaux étudiants ont été accueillis. Des interventions du Directeur le Pr Alice NGA MINKALA, du DACE le Pr NTA A BITANG ou de SG Dr Alain ASSOMO, une seule chose a filtré : plus rien ne sera comme avant. La <u>nouvelle administration</u> voudrait redorer le blason de cette institution. Une entreprise qui n'est possible que s'il y a la discipline.

#Cameroun

Cérémonie d'accueil des nouveaux étudiants ce 13 Octobre 2021 à l'École Supérieure des Sciences et Techniques de l'Information et de la Communication (ESSTIC). pic.twitter.com/CTFjCOauMU

— CRTVweb (@CRTV_web) October 13, 2021

Parmi ces mesures, l'habillement responsable et décent est au vert ; des babouches, « quelles qu'elles soient » ; des tenues courtes et légères, des coiffures "extravagantes" sont au rouge.

Les heures d'absences sont comptabilisées et notifiées à l'étudiant à la fin de chaque mois. A partir de cette année, un étudiant qui rate un contrôle continu (CC) n'est pas autorisé à l'examen de fin de semestre : la Session normale (SN). Avis aux étudiants qui ne se séparent jamais de leurs téléphones. Les enseignants ont désormais de l'autorisation de détruire tout téléphone qui sera surpris en train d'être utilisé en plein cours, a fait savoir Dr ASSOMO dans son survol du règlement Intérieur. « Vraiment je sens la pression montée », a réagi AKERE ABOGHE, étudiante en Journalisme promue pour la deuxième année.

Si les étudiants ont semblé abattus par toutes ces mesures qui viennent encore réduire leur "marge de liberté", ils ont été soulagés à l'annonce pour cette année académique des cartes d'étudiants, objet d'une conquête de plusieurs décennies. L'administration a (enfin) décidé de répondre favorablement aux doléances des étudiants en décidant de leur établir des cartes, a déclaré le Pr Alice NGA MINKALA. Mais la carte d'étudiant ne sera remise qu'à celui qui se sera acquitté de ses frais exigibles. Aux candidats étrangers, il leur est demandé " déposer provisoirement leurs nationalités le temps de leurs études à l'Esstic ".

Des mesures et bien d'autres qui montrent à suffire que l'ère MINKALA n'a rien d'une soirée de gala!